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Revêtez-vous de l'homme nouveau, créé, selon Dieu, dans la justice et la sain-

teté conformes à la vérité. 

 Voici quelques étincelles écrites par notre Pape François, , dans son adresse 

aux parents des jeunes  : 

 La Parole de Dieu dit qu’il faut traiter les jeunes gens « comme des 

frères »,(1 Tm 5, 1), et elle recommande aux parents : « N’exaspérez 

pas vos enfants, de peur qu’ils ne se découragent » (Col 3, 21). Un 

jeune ne peut pas se décourager, il doit rêver de grandes choses, cher-

cher de larges horizons, aspirer à plus, vouloir conquérir le monde, être 

capable d’accepter des propositions provocantes et souhaiter apporter le 

meilleur de lui-même pour construire quelque chose de meilleur. Voici 

pourquoi j’invite avec insistance les jeunes à ne pas se laisser dérober 

l’espérance, et je répète à chacun : « Que personne ne méprise ton jeune 

âge » (1 Tm 4, 12).  

                                                  *** 

2. EXTRAIT DE L’EXHORTATION DU PAPE FRANÇOIS : LA JOIE 

DE L’EVANGILE (NR 49) 

 Sortons, sortons pour offrir à tous la vie de Jésus Christ. Je répète ici pour 

toute l’Église ce que j’ai dit de nombreuses fois aux prêtres et laïcs de Buenos 

Aires : je préfère une Église accidentée, blessée et sale pour être sortie par les 

chemins, plutôt qu’une Église malade de la fermeture et du confort de s’accro-

cher à ses propres sécurités; Je ne veux pas une Église préoccupée d’être le 

centre et qui finit renfermée dans un enchevêtrement de fixations et de procé-

dures. Si quelque chose doit saintement nous préoccuper et inquiéter notre 

conscience, c’est que tant de nos frères vivent sans la force, la lumière et la 

consolation de l’amitié de Jésus Christ, sans une communauté de foi qui les 

accueille, sans un horizon de sens et de vie. Plus que la peur de se tromper, 

j’espère que nous anime la peur de nous renfermer dans les structures qui nous 

donnent une fausse protection, dans les normes qui nous transforment en juges 

implacables, dans les habitudes où nous nous sentons tranquilles, alors que, 

dehors, il y a une multitude affamée, et Jésus qui nous répète sans arrêt : 

« Donnez-leur vous-mêmes à manger » (Mc 6, 37).  
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Dix-huitième dimanche Année B : 

PAIN 

   « C’est mon père qui vous donne le vrai pain venu du ciel …, qui descend du ciel 

et donne la vie au monde » Jean (6, 24-35); autres lectures : Exode (16, 2-4, 12-15); psaume 

77; Ephésiens (4, 17. 20-24) ». 

« Voici comment Pierre RUCHOT, collaborateur à FEU NOUVEAU commente cet évangile : 

Dans le verset lu ce dimanche :   

 Dimanche dernier, Jean l’évangéliste nous parlait d’une 

foule qui, ayant faim, avait vu Jésus leur donner du pain en 

abondance. C’est cette réalité-là qui les avait émerveillés, qui 

leur avait fait croire que Jésus était le Messie tellement attendu 

… Mais Jésus devra leur faire comprendre bien autre chose que 

comme ils s’y attendaient ! D’où le récit de nos lectures de ce dimanche. 

(Dimanche prochain, ses explications iront jusqu’au bout des choses)! Aujour-

d’hui, il donne tout le sens de ce que signifiait le don de la manne au désert : 

ce n’est pas Moïse qui leur avait donné cette manne leur fait comprendre Jé-

sus : c’était le don de Dieu! Mais maintenant, le vrai pain, que Jésus va leur 

donner en nourriture, c’est le don de lui-même! En terminant son commentaire 

sur cet évangile, voici ce que nous en dit M-N THABUT « Dans sa manière de 

raconter cet épisode, Saint Jean insiste bien sur ce qui semble être le problème de fond des con-

temporains de Jésus: il était le Messie, mais peu l’ont reconnu ; dès le premier chapitre de son 

évangile, le prologue, Jean résume la situation  : «  Il est venu chez les siens et les siens ne l’ont 

pas reçu ».  Cette incompréhension n’arrête pas Jésus : il est bien conscient de la 

difficulté de ses interlocuteurs puisqu’il reprend la formule : « Amen, 
Amen, je vous le dis » ; mais il poursuit son œuvre de 

révélation ; notre texte d’aujourd’hui se termine par l’annonce 

de l’Eucharistie : «  Moi, je suis le pain de vie. Celui qui vient à 

moi n’aura plus jamais faim ; celui qui croit en moi n’aura plus jamais soif ».  

 « Voici comment Pierre RUCHOT, collaborateur à FEU NOUVEAU 

commente cet évangile : Dans le verset lu ce dimanche :  



  

2 

 Savoir reconnaître le don de Dieu. 

 ….Quand nous aimons quelqu’un, nous aimons lui offrir un cadeau. Ce 

cadeau est le signe du lien d’amour qu’il y a entre le donneur et le receveur.! 

Quelle déception quand le receveur, même s’il a dit merci, ne voit que le côté 

matériel du cadeau, il s’arrête à l’objet et ne voit pas le signe 

d’amour qui lui est fait! Cet exemple peut nous aider à com-

prendre les textes de ce jour qui nous invitent à voir les signes 

d’amour que Dieu nous fait et qui jalonnent l’histoire de l’huma-

nité et notre propre histoire….. 

 Soyons porteurs de signes de vie. 

 ….Quelle belle invitation à un acte de foi pour nous, aujourd’hui : ne 

nous arrêtons pas qu’au côté matériel de notre vie ! 

Saint Paul nous invitait à mettre à jour notre foi : par le baptême nous 

sommes devenus des hommes nouveaux, appelés à nous défaire de conduites 

anciennes, inspirées de désirs trompeurs, de choses uniquement matérielles 

non inspirées par le Christ. L’homme nouveau se revêt du Christ, il continue 

l’action du Christ qui est don de vie. L’homme nouveau passe d’une religion 

routinière à un véritable désir de rencontre du Christ, vrai don de Dieu. 

Dans cette eucharistie, Jésus nous laisse le signe de l’évangile et du pain par-

tagé. Il nous montre comment chacun de nous est aimé de Dieu qui nous veut 

vivants, agissant comme le Christ.  

 Soyons signes de l’amour de Dieu pour chaque homme. Soyons porteurs 

de signes de vie.     Pierre RUCHOT 

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS   

    - A LA BASSÉE : Dimanche 01 août : à 9h30 : ADAL 

    -  AU CENTRE, Dimanche 01 août : à 11h00: MESSE. 

CALENDRIER 

    - Dimanche 15 août : FÊTE PATRONALE DE ROUX :  

    NOTRE-DAME DE L’ASSOMPTION 

 - Mercredi 18 août : ROGNAC . Le mercredi 18 août à Courcelles à 

17h30 , hommage aux victimes de la tuerie du 18 août 1944, au monu-

ment de la rue des Martyrs (dans le respect des normes en vigueur ). 

  - A 18h00, dans le jardin de la maison des martyrs (près du monument) , 

célébration eucharistique. Il n’y aura pas de convivialité cette année. 
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 - Dimanche 22 août, à 10h30 : Célébration eucharistique à la Basilique Saint 

Christophe à Charleroi : Hommage à Mr le chanoine Harmignie et ses 

compagnons. 

VIE PAROISSIALE 

Pour tout renseignement, s’adresser au secrétariat paroissial : 

Tel. 0472 978 87 68 

 

 

 

 

 

 

BONNES LECTURES  

1. Quelques explications concernant les lectures bibliques de ce dimanche :  

« Amen, Amen, je vous le dis » ; Voici 

comment M-N THABUT explique cette for-

mule dans le Nouveau Testament  (lue à la messe de 

ce dimanche) Elle a exactement la même fonction que 

la formule très habituelle des prophètes « Oracle du 

Seigneur » ou « Ainsi parle le Seigneur » ; manière de 

dire « Attention, ce que j’ai à vous dire est grave, difficile à entendre, mais 

c’est pourtant bien la vérité. »  

 «  Il est venu chez les siens et les siens ne l’ont pas reçu ».   

Dans sa manière de raconter cet épisode, saint Jean insiste bien sur ce qui 

semble être le problème de fond des contemporains de Jésus : il était le Messie, 

mais peu l’ont reconnu ; dès le premier chapitre de son évangile, le prologue, 

Jean résume la situation : « Il est venu chez les siens et les siens ne l’ont pas 

reçu. » 

Saint Paul nous invitait à mettre à jour notre foi :  

 Dans l’épître lue à la messe de ce dimanche, Saint Paul nous dit : 

« Laissez-vous renouveler par la transformation spirituelle de votre pensée. 


